



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

Vorweihnachtliches Basteln und Malen in der Flüchtlingsnotunterkunft Offenburg

23.12.2022



Regierungspräsidium Freiburg

Für besinnliche Stimmung hat in den Tagen vor Weihnachten in der Notunterkunft für Geflüchtete in der Messe Offenburg eine Weihnachtsbastel- und Malaktion gesorgt. Das Angebot des Malteser Hilfsdienstes stieß dabei auf großes Interesse bei den Bewohnerinnen und Bewohnern. Zwischenzeitlich waren bis zu 30 Kinder, Frauen und Männer gleichzeitig am Werk. Mit den entstandenen Basteleien und Bildern wurden anschließend ein gespendeter Weihnachtsbaum sowie der Aufenthaltsbereich in der Notunterkunft geschmückt.

Zur vorübergehenden Erweiterung der Kapazitäten der Landeserstaufnahmeeinrichtung Freiburg betreibt das Regierungspräsidium seit Anfang November bis voraussichtlich Mitte Februar 2023 in der Eislauhalle der Messe Offenburg die Notunterkunft für bis zu 400 Geflüchtete. Angesichts rückläufiger Zugangszahlen in den letzten Tagen sind über die Weihnachtsfeiertage jedoch nur 70 Personen in der Messehalle untergebracht. Mit der Alltagsbetreuung der Bewohnerinnen und Bewohnern hat das Regierungspräsidium den Malteser Hilfsdienst beauftragt.

Kategorie:

[Verwaltung, Kommunales und Sicherheit](#)

Pressestelle

Kaiser-Joseph-Straße 167
79098 Freiburg

pressestelle@rpf.bwl.de



Heike
Spannagel
Pressesprecherin
[0761208
1038](tel:07612081038)
[E-Mail
schreiben](mailto:Heike.Spannagel@rpf.bwl.de)



Matthias
Henrich
Stellv.
Pressesprecher
[0761208
1039](tel:07612081039)
[E-Mail
schreiben](mailto:Matthias.Henrich@rpf.bwl.de)